

BINGO de la rivière Petitcodiac !

Pouvez-vous en obtenir 4 de suite verticalement, horizontalement ou en diagonale ?



| | | | |
|--|---|--|--|
| Promenade à vélo le long de la rivière | Regarder le coucher de soleil sur le sentier riverain | Picnic proche de la rivière Petitcodiac | L'observation des étoiles proche de la rivière Petitcodiac |
| Sports à roulettes au planchodrome du centre-ville de Moncton | Géocaching proche de la rivière Petitcodiac | Promenade le long de la rivière | Observation des oiseaux proche de la rivière Petitcodiac ou à Johnson's Mill |
| Se renseigner et appuyer la campagne de Sentinelles Petitcodiac Riverkeeper pour le nom Pont Petigotiag Bridge | Assister à un événement officiel de la Célébration de la Petitcodiac 2021 | Regarder le lever du soleil sur le sentier riverain | Promenade à vélo le long de la rivière |
| Visiter la réserve de biosphère de Fundy lieux fantastique | Trouver et apprendre des panneaux d'interprétation à Moncton, Riverview ou Dieppe | Observer le mascaret au parc Mascaret ou à tout autre endroit près de la rivière Petitcodiac | Compléter la chasse au trésor de Sentinelles Petitcodiac Riverkeeper |

Prenez une photo lorsque vous réalisez une activité et partagez-la sur Facebook ou Instagram pour courir la chance de gagner des prix.

Plus vous complétez d'activités, plus vous avez de chances de gagner. Consultez la liste complète des activités de Célébrons la Petitcodiac 2021 sur notre site web (petitcodiac.org/fr/celebrons-la-petitcodiac-2021)

Petitcodiac River Activity BINGO!

Can you get 4 in a row vertically, horizontally or diagonally?



| | | | |
|---|---|---|---|
| Bike ride on the Riverfront Trail | Watch sunrise on the Petitcodiac River | Picnic near the Petitcodiac River | Stargazing by the Petitcodiac River |
| Roller Sports at Moncton Skate Park | Geocaching near Petitcodiac River | Walk along the Riverfront Trail | Birdwatching near the Petitcodiac River or at Johnson's Mill |
| Read about and support Sentinelles Petitcodiac Riverkeeper's Campaign for the name Pont Petigotiag Bridge | Attend an official Celebrating the Petitcodiac 2021 event | Watch sunset on the Petitcodiac River | Bike ride along the river |
| Visit a Fundy Biosphere Reserve Amazing Place | Find and learn from an interpretation panel in Moncton, Riverview or Dieppe | Watch the Tidal Bore at Bore Park or anywhere else near the Petitcodiac River | Complete Sentinelles Petitcodiac Riverkeeper's Scavenger Hunt |

Take a photo when you complete an activity and share it on Facebook or Instagram with the tag #CelebratingThePetitcodiac for a chance to win prizes.

The more activities you complete the more chances to win. See a full list of Celebrating the Petitcodiac 2021 events on our website (petitcodiac.org/celebrating-the-petitcodiac-2021).